

UNIVERSIDAD DEL SURESTE ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

FISIOPATOLOGÍA

CATEDRÁTICO:

MARCO POLO RODRÍGUEZ ALFONZO

PRESENTA:

AXEL DE JESÚS GARCÍA PÉREZ

TRABAJO:

COMENTARIO

GRADO Y GRUPO:

2° D

LUGAR Y FECHA:

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS. 4 DE JULIO DE 2020

Para iniciar empezaré diciendo gracias por la dedicación que nos tiene como alguien que nos transfiere de sus conocimientos, puedo decir que la carrera de medicina no es una muy fácil y que requiere de mucho esfuerzo para poder llevarla y puedo decir suponer que como docente de medicina puede resultar más tedioso, por decirlo así, y que no es fácil darle clases a muchas personas al mismo tiempo quizá existan grupos buenos pero es difícil cuando un grupo de alumnos no pone mucho de su parte y cargar con eso casi a diario puede resultar hasta cansado. Mi opinión acerca de usted como mi maestro es que sabe dar clase y muy a su manera, cada quién da su clase de distinta manera y la de usted es interesante porque lo hace ser así, siempre he dicho que una buena clase es cuando no es aburrida o algo por el estilo, siendo una materia que puede resultar algo difícil de comprender, las risas y comentarios divertidos en la clase provoca una buena combinación para dar una clase excelente, los diagramas que nos hace en cada clase son fundamentales porque nos explican de una manera organizada algo que no se puede explicar con las solas palabras y/o que si fuesen solo palabras sería muy difícil de comprender. Como usted nos comentó: “todo lo que necesitamos están en los libros y que ustedes nos ayudan a facilitar lo que no podemos comprender”.

En cuestión de críticas o un comentario al respecto de la clase es que a veces puede ir un poco rápido, pero cuando un alumno lee y va al compás del tema puede no parecer rápido pero sí siento que hay veces es que va un poco rápido. En todo lo demás no me parece mal, me agrada mucho en cómo da la materia y espero que siga siendo de esa manera tan divertida que hace de sus clases bastante divertidas y que próximas generaciones puedan experimentar de sus clases y puedan aprender de sus enseñanzas.



Y muchas gracias por tenernos paciencia ya que a veces podemos no participar y se agradece también cuando nos pregunta si tenemos dudas. Muchas gracias.